



2,5/5/10 KM RUN

2,5/5 KM WALK

## CHARITY - LAUFEND HELFEN!

Ein wichtiges Ziel des Laufs ist neben der Öffentlichkeitsarbeit auch die finanzielle Unterstützung sozialer Organisationen aus dem Bereich der Organtransplantation. Ein Großteil der Startgebühren des Laufs, freiwillige Spenden der Teilnehmer, sowie der gesamte Veranstaltungsumschuss werden in jedem Jahr verschiedenen Organisationen für deren wertvolle Arbeit zur Verfügung gestellt. Die insgesamt seit 2019 gespendete Summe beträgt 142.710 €.

Die Spendensumme des Jahres 2025 betrug 25.000 € und ging an die Kinderhilfe Organtransplantation, das Rehazentrum Ederhof der Rudolf Pichlmayr-Stiftung, den Verein Junge Helden, die Radtour Bayern „Pro Organspende“ von TransDia sowie an Pro Transplant. Prof. Dr. Roland Goldbrunner, Präsident der DGCH und Katja Mayer (km Sport-Agentur), Organisatorin des DGCH Organspendelaufs, freuten sich, die Spenden an die Vertreter der fünf Organisationen übergeben zu dürfen.

**Auch in 2026 wird unsere Spendenaktion wieder fortgesetzt! Sind Sie dabei?**

**Machen Sie mit - jeder Euro hilft!**



### Spendenübergabe des Organspendelaufs 2025

**Personen (von links nach rechts):**

Prof. Dr. Roland Goldbrunner (DGCH), Katja Mayer (km Sport-Agentur), Antje Gutsche und Dr. Gero Kalt (beide Kinderhilfe Organtransplantation KiO), Anne Scheidler (Pro Transplant e.V.) und Heike Bollmann (Rudolf Pichlmayr-Stiftung)

## ORGANSPENDELAUF IST DREIFACHER PREISTRÄGER

Der Organspendelauf ist eine Initiative, die ihresgleichen sucht - da sind sich Organisatoren, Partner und Teilnehmer der Läufe, die in den letzten Jahren stattgefunden haben, einig.

Dass sie mit dieser Meinung durchaus nicht alleine stehend, wird eindrucksvoll bewiesen durch die Tatsache, dass der Organspendelauf bereits zum dritten Mal von unabhängiger Seite ausgezeichnet wurde.

Bereits im Jahr 2019, im Gründungsjahr des Laufes in der heutigen Form, wurde der Organspendelauf von der Deutschen Transplantationsgesellschaft (DTG) mit dem Preis zur Förderung der Organspende ausgezeichnet. In seiner Rede hob Bernhard Banas, Präsident der DTG, hervor, dass die Veranstaltung durch ihre hohe Medienpräsenz ein überaus positives Bild der Organtransplantation in der Öffentlichkeit übermittelt habe.

Im Jahr 2022 wurde der Organspendelauf erneut geehrt: Im Rahmen der jährlichen Springer Medizin Gala gewann der Lauf den 3. Platz des Springer Medizin Charity Awards. In seiner Laudatio zur Preisübergabe würdigte Schirmherr Prof. Dr. Karl Lauterbach, Bundesminister für Gesundheit, das ehrenamtliche Engagement als wichtiges Instrument der „Maschine der Solidarität“. Als offener Befürworter der Widerspruchslösung be-

tonte Lauterbach die aus seiner Sicht enorme Bedeutung von Initiativen wie dem Organspendelauf zur dringend notwendigen Aufklärung zum Thema Organspende.

Im Jahr 2024 konnte der DGCH Organspendelauf die dritte Auszeichnung entgegennehmen: Die Organisatorinnen und Organisatoren des Organspendelaufs der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie e.V., Professor Dr. Matthias Anthuber, Katja Mayer und Team, sind mit dem Ehrenpreis des bayerischen Organspendepreises geehrt worden. Den Ehrenpreis überreichte die bayerische Gesundheitsministerin Judith Gerlach im Rahmen der 22. Jahrestagung der Transplantationsbeauftragten in München.

„Die DGCH gratuliert Professor Anthuber herzlich zu dieser Auszeichnung“, sagt DGCH-Generalsekretär Professor Dr. med. Thomas Schmitz-Rixen. „Er wird damit verdient für sein gerade heute so wichtiges Engagement für die Organspende gewürdigt.“

**Folge uns auf Social Media!**

**@ f in #RUN4LIVES**



**corzamedical**

**Chiesi**

**astellas**

**Medtronic**  
Engineering the extraordinary

**km**  
SPORT-AGENTUR

